

Julio 2020

COMUNICADO AL APODERADO

Estimada Comunidad:

Nos es grato saludarles, esperando que se encuentren bien en este tiempo de pandemia y confinamiento sanitario. Nos dirigimos a ustedes para comunicarles que durante la semana del 20 al 24 de julio no se subirán actividades a la aplicación Classroom, ya que los docentes participarán en una capacitación que fortalezca sus habilidades digitales, con el objetivo de mejorar cada vez más el proceso de aprendizaje de los estudiantes. Durante esa semana es importante que los alumnos y alumnas puedan poner al día sus tareas, también podrán hacer preguntas a los docentes en relación a las actividades que tengan pendientes.

Durante la semana del 27 al 31 de julio los docentes y estudiantes participarán de actividades de Apoyo Psicoemocional, con el fin de entregar herramientas que les permitan enfrentar las situaciones propias del escenario que estamos viviendo en la actual cuarentena. En el caso de los docentes, recibirán charlas de contención emocional y para los estudiantes se generarán actividades que se entregarán vía Classroom en la asignatura de Orientación.

Confiamos que estas dos semanas sirvan de retroalimentación académica y de contención emocional, con el propósito de continuar con energía el proceso académico que estamos llevando a cabo con los estudiantes.

Saludos cordiales,

EQUIPO DIRECTIVO

 www.janelbosque.cl

«HACIA EL ALTO DESEMPEÑO»